

# Sukseskan Pemilu 2024 Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon gelar Rapat koordinasi persiapan pengamanan distribusi Logistik di PPK Kec. Ciledug

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.ID)

Feb 8, 2024 - 09:30



**KAB. CIREBON** - Rapat kordinasi persiapan pengamanan distribusi Logistik Pemilu PPK Kec. Ciledug yang dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Camat Ciledug Bapak Wawan Arif Gunawan, SE , Kapolsek Pabuaran AKP

Much. Soleh, SH., Danramil 2006 Paburan Kapten Inf. Jamasri, Ketua PPK Ciledug Sdr. Andi, Ketua Panwascam Ciledug Sdr. Udin Mauludin, SPdi, dan Komisioner Panwascam Sdr. Haris S. SPd. Rabu Sore (07/02/2024)

Acara dimulai dengan pembukaan, pembacaan dilanjutkan sambutan dari para pihak yang hadir. Salah satu sambutan yang disampaikan adalah dari Ketua PPK Kec. Ciledug Sdr. Andi yang mengatakan pentingnya koordinasi dengan Instansi pengamanan "TNI-POLRI dan Kecamatan dalam hal ini Koramil 2006 Pabuaran, Polsek Pabuaran dan Camat Ciledug" untuk persiapan pergeseran logistik Pemilu serta batas waktu pengiriman logistik dari PPK ke PPS sesuai regulasi pergeseran / distribusi logistik dengan pola (5 : 3 : 1) H-5 Logistik bergeser dari KPU ke PPK Kec. Ciledug, H-3 Logistik bergeser dari PPK ke PPS dan H-1 Logistik bergeser dari PPS ke TPS. "Ujarnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga memberikan sambutan, di mana beliau menyatakan bahwa personel pengamanan dari Polri sudah Siap dan terploting pada untuk melaksanakan pengamanan selama tahapan Pemilu 2024. Dia juga mengimbau agar setiap PPS selalu siap dengan linmas di logistik Pemilu serta perangkat pelaksana pemilu saat pemungutan suara harus lengkap. Kita harus bersinergi dan bekerjasama dilapangan jalin komunikasi dengan baik, bila ditemukan kendala dilapangan segera tangani sesuai SOP. Tak kalah penting agar semua elemen pelaksana dilapangan baik PPK, Panwas, PKD, PPS, KPPS dan PTPS harus bersikap Netral dan profesional dalam menangani setiap permasalahan dilapangan agar pelaksanaan PEMILU 2024, Berintegritas dan juga berkualitas. "Tegasnya"

Para pihak yang hadir juga menyampaikan masukan dan saran terkait persiapan Pemilu 2024, termasuk tentang pengalaman dari tahun sebelumnya serta rencana penyimpanan kotak suara di malam hari untuk mengantisipasi kemungkinan setiap Ancaman, tantangan, hambatan dan gangguan dilapangan.

Rapat koordinasi tersebut berlangsung hingga pukul 16.30 wib dan situasinya terbilang aman serta tertib. Selama rapat, berbagai masalah dan langkah-langkah antisipasi telah dibahas secara mendalam untuk memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilu 2024 di Kecamatan Ciledug Kab. Cirebon.